

# “ソレ おちゃちゃのちゃ”

## 都はるみの吹込みで『富士ばやし』のレコード発売

毎年8月行われる『富士まつり』をより一層盛り上げるために、市制10周年を記念して制作を急いでいた富士市民音頭「富士ばやし」のレコードが出来上がり、市内の主なレコード店で一斉に発売されました。レコードは、ドーナツ版で1枚400円。枚数に限りがありますので、必要な方は早めにお求めください。

この「富士ばやし」は、富士市民音頭選定調査委員会が、市民がこぞって唄って踊って楽しめるもの…と検討してきたもので、専門家による作詞作曲だけに明るく親しみやすくリズミカルなもの。しかも郷土の自然と特徴がよく表わされていて大変覚えやすい曲です。このほど、踊りの振付けもでき、独特の『はるみ

節』にのった『おちゃちゃのちゃ』で、今年の富士まつりにはみんなで唄って踊りましょう。



### 富士ばやし

丘灯至夫作詞 和田香苗作曲

1、神代このかた 嬉しいものは サテ  
富士と 桜と 日本晴

ネエ 来てちょう 見てちょう  
踊ってちょう  
踊ってちょうなら 富士ばやし  
※いいじゃん そうじゃん  
おちゃちゃのちゃ  
富士山ながめておちゃちゃのちゃ  
ソレ おちゃちゃのちゃ  
(※以下くり返し)

2、富士は白雪 裾野はみどり サテ  
お茶をつむ娘は 紅だすき

3、お茶も花なら みかんも花よ サテ  
紙の花咲く 町もある

4、うちの富士山 お化粧が長い サテ  
合わせ鏡は 田子の浦

5、富士のまつりで声かけられてサテ  
みかん摘むころ 嫁にゆく

## あの人 この人

### ■技能日本一に沢木さん

『技能日本一』を決める第14回技能五輪全国大会で、富士市から出場した沢木義秋さん(20)=東芝富士工場=がガス溶接部門で見事優勝し、渡辺市長に喜びの報告をしました。

### ■稲葉さんを人命救助で表彰

4月28日あさ、市内入山瀬に発生した火事で、燃えさかる家の中にとび込んで顔や頭などに火傷を負いながらも生後8

か月の幼児を救い出した稲葉勘一さん(入山瀬249-4番地)が消防長から人命救助で表彰されました。

### ■鈴木さんら3名も消防協力者で



4月17日あさ、市内伝法の会社に発生した火事で、市役所環境部衛生課防疫係の宮下光雄さんと鈴木忠治さん、三瓶茂美さんの3人は、いち早く消火活動を行い、被害を最少限に止め、消防協力者として消防長から表彰されました。

### ■交通指導員会旗寄贈の佐藤さんに感謝状

市内蓼原954-1に住む佐藤キクヨ

さんは、交通指導員をしていた夫の明通さんの葬儀の香料をもとにして約10万円で市交通指導員会旗をつけて寄贈、これに対し渡辺市長と深沢会長からこのほど佐藤さんに感謝状が贈られました。



### ■穆清バレーボールチームが優勝

5月16日焼津市で行われた県スポーツ祭少年バレーボール大会で、穆清チームが優勝、渡辺市長に喜びの報告をしました。

